

Cuba mantiene la vigilancia epidemiológica



Por Maria Josefina Arce

Con excepción de La Habana, el resto de las provincias cubanas transitan por la primera fase de la etapa post recuperación COVID 19, de cara a la total normalización de las actividades de manera gradual y responsable.

Sin embargo, no se descuida la vigilancia epidemiológica para evitar un retroceso en el escenario favorable que presenta el país, en medio del aumento en América Latina del número de contagiados con la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

A diferencia de otras naciones donde ha sido insuficiente la realización de pruebas diagnósticas, en Cuba es alta la cifra de muestras que se analizan a pesar de presentar el archipiélago cubano un número reducido de casos.

Diariamente los distintos laboratorios existentes a lo largo y ancho del país evalúan más de dos MIL pruebas diagnósticas en busca de casos positivos para su tratamiento y el aislamiento de sus contactos.

Y aunque pudiera pensarse que estas pruebas se realizan solo en La Habana, que aún no se ha incorporado a la primera fase de la recuperación, lo cierto es que se continúan efectuando en todo el

territorio nacional.

La búsqueda activa de casos ya sea mediante las pesquisas, que también se mantienen, y las pruebas de diagnóstico ha permitido que Cuba nunca haya presentado una alta cifra de casos de la COVID 19 y hoy esté controlada la pandemia.

La prevención es la base de nuestro sistema sanitario, lo que ha posibilitado erradicar de nuestro territorio determinadas enfermedades y que otras no constituyan un problema de salud.

En primera línea están el médico y enfermera de la comunidad, quienes orientan y mantienen una atención constante a aquellas personas con determinadas dolencias, al tiempo que son un eslabón esencial en las constantes campañas de vacunación.

El panorama es hoy alentador en Cuba respecto a la COVID 19, una enfermedad que afecta en la actualidad a más de nueve millones de personas, pero aún así las autoridades no se descuidan y además de constantes llamados a la población para observar las medidas sanitarias, mantienen la realización de pruebas diagnóstico.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/226913-cuba-mantiene-la-vigilancia-epidemiologica>



Radio Habana Cuba